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N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung am 16.01.2024 
des Rates der Gemeinde Nordkirchen 

 
 
Beginn der Sitzung:  17:30 Uhr 
Ende der Sitzung:   18:45 Uhr 
 

Die folgenden Ratsmitglieder sind anwesend: 
 
Akono, Irmgard     
Bomholt, Michael     
Cortner, Theodor     
Fricke, Karl Heinz     
Geismann, Helmut     
Gramm, Annette     
Graudenz, Bernd     
Kuliga, Manfried     
Lübbert, Christian     
Pieper, Markus     
Plenge, Michael     
Quante, Clemens     
Quante, Thomas     
Rath, Christoph     
Schröer, Petra     
Seidel, Joachim     
Spräner, Uta     
Stattmann, Sandra     
Stein, Martin     
Steinhoff, Lothar     
Stiens, Michael     
Stierl, Gereon     
Stüeken, Ulrich     
Tepper, Heinz-Josef     
Wannigmann, Ulrich     
 

Von der Verwaltung sind anwesend: 
 
Bergmann, Dietmar     
Kortmann, Kathrin     
Kundt, Alina     
Lachmann, Manuel     
Laouari, Karim     
Lücke, Markus     
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Tagesordnung: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

 
 1   Fragestunde für die Einwohner 
  
 2   Anträge zur Tagesordnung 
  
 3   Einbringung des Entwurfes des Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 

2024 
Vorlage: 001/2024 

  
 4   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 5   Anfragen der Ratsmitglieder 
  
 

Nicht öffentliche Sitzung 

 
 6   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 7   Anfragen der Ratsmitglieder 
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Herr Bergmann begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und der Rat der Gemeinde beschlussfähig ist. 
 
 

 1 Fragestunde für die Einwohner 

  
 Es werden keine Fragen gestellt. 

 
  
  

 2 Anträge zur Tagesordnung 

  
 Es werden keine Anträge gestellt. 

 
  
  

 3 Einbringung des Entwurfes des Haushaltsplanes für das Haushalts-
jahr 2024 
Vorlage: 001/2024 

  
 Herr Bergmann bringt den Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2024 ein 

und hält seine Haushaltsrede, die als Anlage beigefügt ist. 
 

 Beschlussvorschlag: 
 
Der Rat der Gemeinde nimmt den vom Bürgermeister gemäß § 80 Abs. 2 
Gemeindeordnung NRW eingebrachten Entwurf des Haushaltsplanes 
2024 zur Kenntnis. Der Haushaltsplanentwurf 2024 wird an die Fachaus-
schüsse verwiesen. 
 

  

 4 Mitteilungen der Verwaltung 

  
 Herr Bergmann teilt mit, dass der Kreis Coesfeld nun über die Eingabe 

bzgl. des Hotelquartiers und der Änderung des Bebauungsplans ent-
schieden hat. Es gebe keine Anhaltspunkte für ein Einschreiten der Auf-
sichtsbehörde. 
 

  
  

 5 Anfragen der Ratsmitglieder 

  
 Herr Stüeken fragt nach dem Bau des Umkleidegebäudes für den FC 

Nordkirchen am Sportplatz. Ihm ist mitgeteilt worden, dass für die Zufahrt 
mindestens ein Baum gefällt werden müsste. 
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Herr Lachmann antwortet, dass die Zufahrt neu geplant werden musste, 
um die Zuwegung zum Rasenplatz sicherzustellen. Dazu ist es dann not-
wendig, dass ein Baum gefällt wird. Ansonsten wäre nur eine Zufahrt über 
die Skateranlage möglich, die aber aus Sicht der Verwaltung erhalten 
bleiben soll. 
 
Herr Pieper ergänzt, dass den Fraktionen noch kein Gesamtkonzeptplan 
zur Verfügung gestellt worden ist. 
 
Herr Bergmann antwortet, dass ein neues Konzept erstellt und dann in 
den politischen Gremien vorgestellt wird. 
 
Herr Wannigmann erklärt, dass über die Zuwegung unbedingt vorab dis-
kutiert werden sollte. 
 
Herr Lachmann antwortet, dass am morgigen Tag ein Gespräch mit dem 
FC Nordkirchen stattfindet. 
 
Frau Spräner bittet, dass ein Gesamtkonzeptplan über das Sportplatzge-
lände in der nächsten Bauausschusssitzung vorgestellt wird.  
 
Herr Stiens teilt mit, dass die Firma Euronics jeden Tag an der Flücht-
lingsunterkunft im Hallenbad ist und fragt, welche Arbeiten dort erledigt 
werden. 
 
Herr Lachmann antwortet, dass im Hallenbad die Sanitäranlagen durch 
die Firma erneuert werden. Die Mietvereinbarung über die Sanitärcontai-
ner läuft im Mai 2024 aus und es sei wirtschaftlicher, die vorhandenen 
Anlagen zu ertüchtigen. 
 
Frau Spräner fragt, wie der Sachstand beim Fahrradabstellplatz am 
Bahnhof Capelle ist. 
 
Herr Bergmann antwortet, dass über den Fahrradabstellplatz in den 
Haushaltsberatungen gesprochen wird. 
 
Herr Kuliga teilt mit, dass am 06. Januar 2024 kein Bus vom Bahnhof Ca-
pelle nach Nordkirchen gefahren ist und fragt, wer dafür verantwortlich ist. 
 
Herr Bergmann antwortet, dass dies natürlich nicht zufriedenstellend ist. 
Verantwortlich ist der Betreiber bzw. der Zweckverband.  
 
Herr Tepper fragt, ob die Einrichtung einer Halteverbotszone an der Kreu-
zung Bergstraße/Rosenstraße möglich ist. 
 
Herr Bergmann antwortet, dass darüber bei der nächsten Verkehrsschau 
mit dem Kreis Coesfeld und der Polizeibehörde gesprochen wird. 
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Dietmar Bergmann    Markus Lücke 
Bürgermeister    Schriftführer 
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